



2021・5・14

No.1

ふたば園では、豊能町の自然の豊かさを感じられるように、3年前からさまざまな体験や活動を積み重ねてきました。今年度も生活やあそびの中で、「豊能町に住んでいてよかった…」と思えるような活動を続けていきたいと考えています。保護者の皆さまにも子どもたちが豊能町の自然をどのように楽しんでいるのか知っていただきたく、この“ふたばっこだより”を発行することになりました。お家でお子さんのはなしを聞きながら、おたよりを読んでいただきたいと思います。さて、その1回目は…

野菜の苗植えをしました

園庭にある畑に野菜の苗を植えたり、種をまきました。



土づくりも自分たちで耕しました



乳児クラスはキュウリを植えました



きりんぐみはピーマン



ぱんだぐみはナスとヤーコン



ヤーコンは豊能町の特産品です



くまぐみは、ニンジンとオクラの種をまいてゴーヤの苗も植えました



収穫した野菜はクッキングしたりお家に持ち帰ることもあります。楽しみですね。

お読みになった感想などお寄せいただけるとうれしく思います。よろしくお願ひします。

ふたば園のホームページなら
カラーでご覧になれます

